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私が合格・内定を獲得できた理由
弱点をなくしたことによる余裕
私が公務員試験に合格し内定を獲得できた理由は、弱点をなくしたことによっ

て余裕をもって試験に臨めたことです。試験科目が多いことは、確かに受験生に
とっては負担になりますが、良いように考えると何かで少しミスをしたとしても
他の試験で取り返せるということだとも思います。このように考えることで、緊
張によって結果が左右されてしまう集団討論や個別面接の際にもそれほど緊張し
ませんでした。そして、緊張せずにいつも通りの自分で試験を行えたことが良い
結果に繋がったのかなと思います。

私がＬＥＣを選んだ理由
面接対策の充実
私は公務員試験において、特に面接試験に不安を抱いていました。そのために、

専門学校を選ぶときは面接対策が充実しているところを選ぼうと考えていまし
た。様々な専門学校の体験授業や説明会に参加して比べたところ、ＬＥＣの面接
対策に魅力を感じＬＥＣを選びました。具体的に私が魅力を感じたことは、リア
ル面接シミュレーションです。面接試験は高校受験や大学受験では経験したこと
がなかったために、半年以上前から実際の面接の練習を行えるということは大き
な利点だと思いました。実際にリアル面接シミュレーションを活用し、合格する
ことができたのでＬＥＣに入って良かったと思っています。

私の勉強方法のポイント
計画性と模試の活用
私の勉強方法のポイントは二つあります。一つは、細かく計画を立てて勉強を
行ったということです。試験当日までに行わなければいけない勉強内容を書き出
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して、それを試験当日から逆算して当てはめていくという方法で行いました。そ
のようにすることで、最後まで焦らずに勉強をすることができました。二つ目の
ポイントは、模試に合わせて勉強を行っていったということです。私は1年先の
目標に向かってモチベーションを維持することは難しかったので、模試で何点取
るか、何位になるかという目標で勉強を進めていきました。ＬＥＣでは12月か
ら1か月に1度ぐらいのペースで模試があるために私に合っていたと思います。

私が公務員を目指した理由
地元愛と日本愛
私が公務員を選んだ理由は大きく二つあります。一つは、地元で働き続けるこ
とができるからです。私は関西で生まれ育ち、関西の街がとても好きです。そし
て、この街に住み続けたいと思っていました。民間企業では転勤を伴うことも多
いですし、合併などによって全国転勤になることや、海外進出などが行われる可
能性もあると思いました。二つ目は日本をもっと良くしたいと思ったことです。
一企業でモノをつくることなどによっても日本を活性化させることもできます
が、日本をもっと良くする、活性化させたいと思うならば、公務員として働くこ
とが一番合っているのではないかと思い公務員を志望しました。

私の面接試験エピソード
それぞれに特徴のある面接試験
多くの面接試験を受けてきた中で私が気付いたこととして、同じ公務員試験で
も職種によって大きく異なるということです。例えばある面接試験では、どのよ
うに人と接してきたかということを、30分間で様々な角度から質問されました
し、他の面接試験では今まで出してきた成果を問われた面接試験もありました。
また、ほとんどが予想していた質問だった面接試験もありましたが、その一方で
雑談のように準備では対策の仕方がない面接試験もありました。このように、職
種ごとに同じ面接試験でも大きな違いがあるので、これからの受験生はどのよう
な面接試験が行われるところなのかということを調べて、理解したうえで臨んで
ほしいと思います。


